





AK 5569

La Tribuna, Los Angeles, 3-VI-1991 p. 11.

# MUNDO ARTISTICO

POR CHENO JORQUERA



000 (85 902

## POSTERGACION

El miércoles pasado debía realizarse la presentación en la Casa de la Cultura de la obra "Lo cuenta el Libro de Oro" en donde los folkloristas efectúan un recorrido a través de la danza de la historia de nuestra ciudad que cumple 252 años. Claro que al fijarse la fecha de realización los organizadores no se percataron que es ese mismo día se jugaba uno de los partidos de la semifinal de la Copa Libertadores entre Colo Colo y Olimpia, por lo que debieron suspender el programa para mañana martes.

## EXPOSICION

El Banco de Concepción esta celebrando 120 años desde su fundación por lo que esta desarrollando un variado programa de celebración. Para hoy tiene contemplada la inauguración de la exposición de óleos de Virginia Tagle Larrain. Esta muestra es organizada conjuntamente con la Municipalidad angelina. La artista ha realizado exposiciones desde hace once años participando en diversos concursos pictóricos en los cuales ha recibido algunos premios que dan cuenta de su calidad artística, la que podrá ser admirada a contar de hoy en la sala de exposiciones de la Municipalidad en el edificio Libertador Bernardo O'Higgins. Las obras que expondrá Virginia Tagle son 19 y en ellas muestra hermosos lugares de nuestro territorio como los son la Plaza de La Serena, las Torres de Paine, la Catedral de Copiapó por nombrar algunos.

## CONCURSO

También dentro del marco de la celebración de los 120 años del Banco

Concepción, esta entidad convoca al Concurso de Pintura Concepción, con el patrocinio de la Pinacoteca de la Universidad de Concepción, las bases están a disposición de los artistas interesados.

## LANZAMIENTO

Por fin algo diferente y nos alegramos. Al igual que en las grandes ciudades, la Sociedad de Escritores de Chile, Sech, filial Bio Bio, efectuara el lanzamiento de un libro con un nuevo estilo. No se trata de efectuar una ceremonia en donde se leera parte de el y se ofrecera un coctel. No. En esta oportunidad se ha preparado una velada especial en donde se ha montado un programa en el cual distintos actores leeran algunas de las obras, como también se musicalizara parte de ellas, todo lo cual contara con un sonido e iluminación y escenografía especial. El libro se titula "Las razones del tiempo" del autor Manuel Muñoz Astudillo, poeta perquista que tiene a su haber varios libros publicados con una excelente crítica. Además de todo lo comentado la gran novedad para nosotros consiste en que habrá una presentación especial para los medios de comunicación y posteriormente para todo público, lo que creemos que es una acertada idea por cuanto si la prensa tiene acceso a cualquier actividad interesante podrá comentarlo para que el público pueda asistir con una idea clara a lo que va. Así se hace en Santiago y otras ciudades y creemos que debería continuarse haciendo en Los Angeles porque además de ser una muestra hacia los medios de prensa constituye una experiencia nueva que ayudara a promover las actividades a realizar.

# Mundo artístico [artículo] Cheno Jorquera.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Jorquera, Cheno

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Mundo artístico [artículo] Cheno Jorquera. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile